

ABSTRAK

NAMA : Anisa Khairoza
JURUSAN : Ilmu Administrasi Negara
JUDUL : Efektivitas Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang dalam Melakukan Operasi *SAR*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang dalam melakukan Operasi *SAR*. Penelitian ini didasarkan pada kenyataan bahwa Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang sebagai Unit Pelaksana Teknis Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan mempunyai tugas melaksanakan tugas pemerintahan di bidang pencarian dan pertolongan (search and rescue) yang selanjutnya disebut *SAR*. Namun dalam menjalankan tugasnya tersebut, Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang belum dapat berjalan secara optimal karena menghadapi beberapa persoalan yang menghambat pelaksanaan Operasi *SAR*.

Metode penelitian dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi. Penelitian ini dilakukan di Kantor Pencarian dan Pertolongan Padang dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah di tiga daerah yaitu Kota Padang, Kabupaten Padang Pariaman, dan Kabupaten Pesisir Selatan. Teknik pemilihan informan yang peneliti gunakan adalah *purposive sampling*. Adapun teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang dalam melakukan Operasi *SAR* belum berjalan secara optimal. Sasaran dari pelaksanaan Operasi *SAR* belum tercapai secara keseluruhan. Sumber daya manusia yang masih terbatas dan tidak sesuai dengan kebutuhan wilayah kerja, serta masih kurangnya ketersediaan sarana dan prasarana karena terbatasnya anggaran dana yang diberikan oleh Pemerintah. Oleh karena itu, diperlukan perhatian dari Pemerintah baik untuk memenuhi kebutuhan akan sumber daya manusia maupun sarana dan prasarana Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang agar pelaksanaan Operasi *SAR* dapat berjalan secara lancar dan dapat mencapai hasil yang maksimal.

Kata Kunci : Efektivitas, Kinerja, BASARNAS, Penanggulangan Bencana